

« Le ralentissement des pays développés est sans précédent depuis les années 1930. » NORBERT GALLARD.

Même les économistes consultants pour la Banque mondiale estiment que les modèles utilisés ne fonctionnent plus...

25

C'est le nombre de propositions anti-austérité que le Front de gauche va mettre en avant pendant sa campagne.

3

L'austérité perd tout crédit

Les « purges » administrées depuis deux ans accentuent la crise, d'où le besoin d'alternative.

L'austérité ne guérit pas le malade. Il le tue. Les chiffres parlent d'eux-mêmes quand on examine l'évolution de la croissance dans les pays du sud de l'Europe, les plus touchés par la crise dite de la dette. La Grèce, à qui a été administrée une première purge en 2010, a vu la récession passer de 3,1 % en 2009 à 7,1 % en 2011, selon la Banque mondiale, et les prévisions tablent sur une contraction de la même intensité en 2012. Le Portugal est passé de +1,4 % en 2010 à -1,7 % en 2011, et -3 % prévus en 2012. L'Espagne passera de +0,4 % en 2011 à -1,8 % en 2012. Et ces logiques appliquées plus largement à l'échelle du continent, avec la mise en place du traité budgétaire européen, ont eu un effet récessif prononcé sur tout le continent. L'OCDE vient



À Paris, les dirigeants et porte-parole du Front de gauche, dont Pierre Laurent (au centre, PCF), Marine Billard (à gauche) et Christian Picquet (à droite), ont présenté la campagne nationale.

Patrick Nusbaum
ainsi de réviser ses prévisions de